

## 令和5年度 名古屋北地区ソフトテニス選手権大会

# 男子団体 準優勝 & 第3位!

# 女子団体 準優勝!

## 男女で大活躍!そして集大成の総体へ

3月2日(土)・10日(日)に名北選手権が行われました。今大会は、名北地区のすべての学校で行われる団体戦形式の大会です。通常の団体戦は、1チーム4ペアのみの出場ですが、今大会は『各学校、何チームでも出場できる』という特別ルールで実施されます。高蔵寺高校は、男子A・Bチームと明和高校との合同チーム、女子はA・Bチームで出場しました。それぞれのチームで熱戦を繰り広げる中、男子A準優勝&男子B第3位、女子Aが準優勝という素晴らしい結果を残すことができました!

総体予選まであと1か月という時期で、今大会の目標は『秋以降、練習してきたことを出してプレーすること』でした。それぞれのペアが、やるべきことをコートで出し切れたことがこの結果につながったと思います。男子では、これまでなかなか勝てなかった他校の有力ペアに勝ちきる試合が複数ありました!1年生ペアも躍動し、来年度への期待ももてる内容でした。Bチームも他校のAチームを次々と撃破する姿は頼もしく、チーム全体が力をつけていることを示してくれました。試合に出場した全員が、『これまでやってきたことは間違いではない』ということが実感でき、選手たちは大きな自信を得る機会となりました。



女子については、接戦が続きましたが、試合に出た選手と応援とが一体となって、まさに団体戦の醍醐味といえるチームワークで見事に勝ち進みました。男女とも決勝では惜しくも敗れ、選手たちは悔し涙を流す結果となりましたが、それが総体までつながる糧となることを信じています。

これで今年度最後の公式戦が終わり、いよいよ4月の総体へのカウントダウンの時期です。チームの集大成となる総体での活躍を誓い、ここからさらに頑張りたいと思います。



最後になりましたが、高蔵寺高校ソフトテニス部を応援してくださった皆様、本当にありがとうございました。今後とも高蔵寺高校ソフトテニス部の応援よろしくお願ひします。